

Maneras de participar en el Programa de Galletas Girl Scouts

¿Ya te decidiste a ayudar a que tu girl scout aproveche al máximo la temporada de galletas? Independientemente de cómo elijan participar en el programa Girl Scout Cookie Program®, las niñas aprenden a tratar con la gente, aprender a crear metas, hacer buenas decisiones y mucho más. Habla con tu girl scout para ver cuáles son las maneras en las que más le gustaría participar este año.



Textea o llama a amistades y familiares

¿Es la primera vez que tu girl scout tiene su negocio de galletas? Con un mensaje de texto o una llamada a amistades y familiares, le ayudarás a tu girl scout a sentirse a gusto de conectar con su clientela de galletas. Si tu girl scout tiene una agenda muy apretada, esta opción le ofrece flexibilidad.

Digital Cookie®

¿Está lista tu girl scout para llevar sus habilidades de marketing digital al siguiente nivel? Con la plataforma Digital Cookies, las girl scouts pueden hacer envíos directamente a su clientela, aceptar pedidos para donaciones de galletas o programar entregas de galletas en persona. Así tu girl scout puede alcanzar sus metas de venta en el horario que le convenga.

Ventas de puerta en puerta

¡Qué mejor para que tu girl scout practique su pitch (discurso) de venta que hacerlo de puerta en puerta! Acompáñala a vender en tu vecindario. Si el cliente no está en casa, le pueden dejar un aviso colgado en la puerta o una tarjeta de presentación. Las niñas aprenden a tratar con la gente conociendo nuevos vecinos (con la adecuada supervisión adulta, claro está).

Puestos caseros de galletas

¿Cómo hacer para que tu girl scout se sienta como en casa vendiendo galletas? Ayúdale a poner un puesto en frente de tu casa, en propiedad privada, para venderle galletas a la clientela de tu vecindario. Es una excelente manera de que las girl scouts más introvertidas vayan entrando en confianza de tratar con la gente de su comunidad. ¡Y toda la familia se puede divertir!

Puestos de galletas

Los puestos de galletas son una excelente manera de tratar con nuevos clientes, trabajar en equipo y divertirse. Las tropas o grupos de Girl Scouts colaboran para vender galletas en una ubicación previamente aprobada (afuera de un supermercado, mall, banco o incluso en un estacionamiento) y practicar sus habilidades de negocios con nuevos clientes.

Nota: Los puestos de galletas deben coordinarse con la persona que administra las galletas de la tropa; solo pueden ponerse en sitios aprobados por el consejo; estar abiertos al público en general y seguros para todas las niñas y la clientela.

Conéctate con tu comunidad

¡Las posibilidades son infinitas! Las girl scouts pueden acompañar a sus mamás, papás o cuidadores para venderle galletas a la gente de su trabajo, lugares religiosos y grupos comunitarios. Pueden preparar un pitch (discurso) de venta para empresas y vender galletas al por mayor en concesionarias de autos, agencias de bienes raíces, instituciones financieras... ¡hay muchas maneras de hacer crecer el negocio de galletas!

Las personas que participan en el programa de galletas ayudan a financiar aventuras de Girl Scouts todo el año. Además, las niñas se divierten aprendiendo y desarrollando habilidades que les servirán toda la vida en lo personal y profesional, como establecer metas, tomar decisiones, administrar dinero, tratar con la gente y ser ética en los negocios.